



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

SUSTITUIRÁ A KISSINGER. Plains, Georgia, diciembre 3. El Presidente Electo, Jimmy Carter, posa con el vice-Presidente Electo, Walter Mondale, izquierda; su Secretario de Estado designado, Cyrus Vance, derecha, y el Director designado de Administración y Presupuesto, Bert Lance.

Filosofía del Mercado Libre Defiende Carter

WASHINGTON, 3 diciembre (EFE). El Presidente Electo norteamericano, Jimmy Carter, reafirmó hoy que no tiene la intención de pedir al Congreso autoridad para imponer controles de precios y salarios, durante los próximos cuatro años.

En una conferencia de prensa celebrada en Plains, Georgia, y televisada en directo al país, Carter precisó que recurrir a los controles económicos en precios y salarios, sería algo contrario a la

filosofía del mercado libre, a la que siempre se adhirió.

Carter pidió el cambio a patronos y obreros que voluntariamente restrinjan precios y salarios y que lleguen a acuerdos negociados para impedir que se desate la inflación.

Concretamente, el Presidente Electo pidió públicamente a la industria siderúrgica norteamericana que retire el aumento de los precios de ciertos productos de acero, aumento que entró en

vigor el pasado primero de diciembre.

Si así lo hicieran, las compañías siderúrgicas prestarían una "contribución dramática y muy importante" a los Estados Unidos y al mundo entero en pro de la estabilidad económica, dijo Carter.

Frente a las crecientes cifras del —Favor pase a la Pág. 26.

Disminuirán Préstamos del BID a L.A. por Mora de E.U.

WASHINGTON, 3 diciembre 3. (UPI). La mora de Estados Unidos en sus aportes al Banco Interamericano de Desarrollo (BID), abre la posibilidad de que por primera vez en la historia de la entidad, América Latina sufra en 1977 una considerable disminución en sus préstamos para el desarrollo económico.

El Gobierno norteamericano solicitó del Congreso la autorización para 200.000.000 de dólares para el capital ordinario exigible y 40.000.000 de dólares destinados al capital interregional. Empero, los legisladores asignaron lo correspondiente

al capital ordinario y sólo 20.000.000 de dólares al interregional.

En cuanto al Fondo de Operaciones Especiales (FOE), el aporte de Estados Unidos debió ser de 200.000.000 de dólares más 50.000.000 de dólares de mora correspondiente a 1970. El Congreso sólo asignó el atraso mencionado.

El FOE, más conocido por "recursos blandos" por su bajo interés de préstamo y cómodos plazos de amortización, es el capital más importante de que dispone

—Favor pase a la Pág. 30.

Prolongan Ultimátum para Entrega de Armas en Líbano

BEIRUT, diciembre 3 (AP). La Fuerza de Paz Panárabe prolongó hasta la semana próxima su ultimátum para la entrega de armas pesadas por parte de los bandos rivales en la guerra civil libanesa, dijeron hoy distintas fuentes.

La expiración del ultimátum para el domingo próximo planteó la amenaza de una nueva serie de combates.

Tanto los derechistas cristianos como la alianza de musulmanes izquierdistas y guerrilleros palestinos mantienen reservas sobre la entrega de sus armas pesadas.

La cuestión se remitió a un Comité Especial de cuatro naciones integrado por Egipto, Siria, Kuwait y Arabia Saudita, dijeron las fuentes.

El comité fue establecido por la conferencia cumbre árabe del

Cairo el mes pasado, para supervisar la tarea de la fuerza pan árabe enviada al Líbano, para poner fin a la guerra civil de 19 meses. Se reunirá la semana próxima por primera vez.

El principal punto de resistencia que demora la recolección de las armas es el futuro papel de las guerrillas palestinas en el Líbano.

Las guerrillas, respaldadas por sus aliados izquierdistas, insisten en retener sus armas pesadas y continuar sus operaciones antiisraelíes desde el sur del Líbano. Argumentan que es su derecho, bajo el tratado del Cairo de 1963, que regula la presencia palestina armada en el Líbano.

Sin embargo, el Gobierno libanés derechista rechaza este punto de vista. Insiste en que las guerrillas

—Favor pase a la Pág. 28.

Cyrus Vance Sustituirá al Secretario de Estado Kissinger

PLAINS (Georgia), diciembre 3. (UPI). — El Presidente Electo James Carter anunció hoy que eligió a Cyrus Vance, un respetado diplomático especializado en la solución de conflictos, para el cargo de Secretario de Estado, en reemplazo de Henry Kissinger.

Al dar a conocer sus dos primeras designaciones de miembros del Gabinete, Carter dijo además en conferencia de prensa, que el banquero de Atlanta Thomas Bertram Lance dirigirá la oficina de Administración y Presupuesto.

Carter agregó que conocía a Vance desde hace muchos años y que éste había sido un "asiduo asesor" al que consideraba "buen administrador, equilibrado y competente".

El Presidente Electo dijo que había recabado asesoría en un amplio sector y que Vance era la "recomendación casi unánime" de aquellos consultados, tanto en este país como en el extranjero.

En cuanto a Lance, a quien mencionó por su nombre familiar de Bert, ha sido "amigo muy íntimo mío" y será "un buen administrador y un buen financista".

Vance habló en la conferencia de prensa y predijo que el Gobierno de Carter se caracterizaría "tanto por

su solidez como por su capacidad de innovar".

Lance dijo que "ahora van a pasar muchas cosas que creo que van a unificar a este país".

Las designaciones de Vance y Lance, virtuales desconocidos en el ambiente nacional, tendrán, según se cree, rápida aprobación por parte del Senado dominado por los demócratas.

Vance es en su vida privada un abogado del mundo financiero de Wall Street, que tiene una notable habilidad para resumir opiniones generales y hallar fórmulas de compromiso.

El ex-Secretario del Ejército nació en Clarksburg, Virginia Occidental, y asistió a la Facultad de Derecho de Yale.

Lance, quien cuenta 45 años, es un banquero autodidacta que empezó en el año 1951, en su ciudad natal de Calhoun, en el Estado de Georgia, trabajando como cajero en el First National City Bank, con un sueldo de 90 dólares por mes.

Lance fue Presidente del National Bank de Georgia, el quinto en importancia de Georgia, desde 1975 y ha ganado reputación como agresivo hombre de negocios, que ha logrado consolidar tres Bancos pequeños en una entidad bancaria importante.

Otra Derrota Electoral Sufren los Laboristas de Gran Bretaña

LONDRES, diciembre 3. (UPI). — Los votantes británicos dieron hoy otro disgusto electoral al Gobierno laborista, al mismo tiempo que una revuelta entre los parlamentarios conservadores creó una complicación para la jefa de la oposición, la señora Margaret Thatcher.

Los votantes dieron una victoria aplastante a los conservadores en las elecciones complementarias de Cambridge, cuyos resultados fueron anunciados hoy.

La oposición, que en las elecciones generales de 1974 había obtenido en ese lugar una mayoría de 2.773 votos, consiguió 9.625.

El conservador Robert Rhodes James triunfó con 19.620 votos, contra 9.995 del laborista Martin Smith.

La participación electoral fue inferior al 50 por ciento, lo cual indica aparentemente que los habituales simpatizantes laboristas simplemente se abstuvieron de concurrir a dar su voto al Gobierno. Hace solamente cuatro semanas, tres elecciones similares en Worthing, Newcaulde Central

y Walsall North, dieron a los conservadores avances del 13.1; 13.7, y 22.5 por ciento, respectivamente.

Los analistas políticos señalan que un resultado similar en elecciones generales daría a los conservadores la posibilidad de formar Gobierno, contando con una aplastante mayoría en la Cámara de los Comunes.

La señora Thatcher comentó: "Estoy satisfecha. Los resultados siguen la tendencia de los anteriores".

Fuentes políticas señalaron que la estrategia de la dirigente conservadora consiste ahora en presionar al Primer Ministro James Callaghan para que disuelva el Parlamento y convoque a elecciones generales tan pronto como sea posible.

Sin embargo, como los laboristas y sus aliados tienen 316 votos en la Cámara de los Comunes, contra los 315 de la oposición combinada, Callaghan no está formalmente obligado a llamar a elecciones hasta octubre de 1979, a menos que

—Favor pase a la Pág. 43.

Tractor Ayuda a Dar a Luz a una Vaca

SANTA FE, (ARGENTINA), 2 diciembre (EFE). Un tractor debió tirar de un ternero de ocho patas para que éste pudiera nacer, en un tambo lechero (Vaquería) de Santa Fe, mientras que la vaca permanecía sujeta para no ser arrastrada por el potente comadrón.

El doble fenómeno ocurrió cerca de Rafaela, localidad de la Provincia Argentina de Santa Fe, 400 kilómetros al norte de Buenos Aires.

Los asistentes al alumbramiento, hombres y vacunos, no salían de su estupor al advertir que el rosado ternerillo de raza holando-argentina, llegaba a este

—Favor pase a la Pág. 30.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY

NUOVA TECNICA DE CALZADO. Centro Espacial Houston, diciembre 3. Un técnico muestra el tipo de calzado que podrían llevar los tripulantes de la lanzadera espacial norteamericana. El zapato de goma permitiría a los tripulantes salvar las dificultades de gravedad que son comunes en el espacio.